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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。３連休はいかがお過ごしでしたで
しょうか。あるいはこの時期、お仕事で各現場に出られ
て大変忙しい時間を送られた方もいらっしゃるかと思い
ます。行楽地はとても賑わっており、各地域ごとの味わ
い深い趣向が生かされて、大変いい雰囲気だなと思いま
した。高知県の産業振興計画の流れを受けて、先般の日
本経済新聞に高知県の頑張りの度合いが広く全国に紹介
されていました。その記事について、元会員の方々から
も、高知はよう頑張っちゅうねというメッセージが届い
て大変心強く思った次第です。
　また、今日の経済新聞には今までの火災保険に関し
て、長い保険契約が立ちゆかなくなりそうで10年ごと
の見直しにしたいという記事が出ていて、今年はいか
に災害の多い年だったかと改めて感じました。これ以
上、災害の起きないことを願っていますし、台風もこ

れで終わりだろうと思
いながら、秋空を眺め
ている昨今です。
　各職場においては、
大学生のインターンシ
ップ、実習などを受
け入れていることもあ
るでしょうし、会員自
ら大学の教壇に立って
奉仕をしている方もい
らっしゃると思います。
９月は青少年のための月間です。さまざまなつながりで、
私たちの職業奉仕と友情の輪が広がっていくことを願っ
ています。
　本日の例会もお楽しみいただけたらと思います。



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「遠くへ行きたい」
　　　　　　　　　ピアノ演奏：山内るり会員

● 会 長 報 告
 　・フィリピンパナイ島小学校修復プロジェクトに関して、本日から10月14日まで募金箱を設置しますので、ご協

力をお願いします。
・2014-15年度、地区補助金申請クラブの一覧表とロータリー財団への100ドルの寄附の内訳の報告を配付します
のでご覧ください。

● 幹 事 報 告
 　・来週23日は祝日で例会は休みです。
・10月７日の創立記念夜間例会への出欠をご記入ください。
・広島土砂災害への義捐金に関して理事会で承認され、次回会費請求時に１人1000円を徴集し
ますのでご了承ください。

● 職業奉仕委員会より
 　　職場例会を10月21日、12時半から日高村の渋谷食品にて開催します。例会終了後、工場と店舗
を見学、14時20分に解散予定です。多くの参加をお願いします。

◎ロータリー情報、国際奉仕、米山奨学
　（発表・野浪　健会員）
　本来の目的テーマに関連した逸れる
ことなくグルグル回っていた、そんな感
じです。
１．ロータリー情報
・親睦委員会の会合に参加して指
導し、サービス奉仕の説明等を行った
・もっとロータリーの勉強をみんなにして欲しい
・自分の仕事をきちんとする。仕事の質を上げること
が大事

２．米山記念奨学会
・当初は日本に迷惑をかけた中国や韓国の学生が多
かったが、最近はアフリカ人等も増えてきた。時代
の流れを感じる
・奨学生にできるだけ例会に来てもらうよう努める
・地区補助金として年間25万円までが出ることは余り

知られていない
・タイ人の元奨学生のスキパット君が起業した会社に
出資をしている。例会に出席して、会社を起こした方
法を知ってもらうことになった
・カウンセラーをどんどんやって欲しい

３．国際奉仕
・12月24日に行われる子ども英語弁論大会の会長賞
受賞者を３月の例会に呼ぶ予定
・書き損じハガキの回収

４．四方山話
・昔は、高知クラブにはお歴々がたくさんいて、大変
苦労した
・22年前、四国で初めての女性会員が入会した。ただ、
まだまだ古い体質が残っているクラブもある
・今後は女性会長もたくさん出てくるだろう
　最後に入会の感想を聞いて、お開きとなった

◆ グループ夜間例会報告
　テーマ
　「各委員会の事業計画実施　高知ＲＣに入会を勧める人がいる　新地区補助金を活用する　ロータリーのここが好き」
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◎会員選考、職業奉仕、青少年奉仕
　（発表・高橋明子会員）
　リーダーが、テーマの言葉に関して辞
書で調べてきてくれました。
楽しい→満足で愉快な気分、快い、

豊かである、富んでいる、明
るく満ち足りた気分

好き→気に入って心がそれに向かう
１．高知クラブのいいところ、素敵なところ
・余り難しいことを言う人がいない
・居心地がいい
・安心感がある
・皆さんの懐が大きく受け入れてくれる。敷居が高い
ことはない
・夜間例会などでは大先輩方も自然に楽しんでいて、
気さくに後輩会員と交流をしてくれる
・新人でも緊張せずにいられる
・入会したての頃、先輩から地区大会等、３年間は全
ての会合に出るよう言われた。今思えばとてもあり
がたいアドバイスだった
・チームワークがよく結束が強いので地区大会も成功
した
・いろいろな業界のトップの方と交流できる
・女性会員の増員はやめた方がいいのではないか。多
すぎるとグループ化が起こってしまいそう
・高知の男性の失業率は全国１位。女性が頑張らない
といけない
・高知はお酒文化の土壌があり、ＤＶ被害が大変多い
ことを皆さんに知って欲しい
・高知ＲＣの男性会員は女性会員を大切にしてくれて
感謝している

２．青少年奉仕委員会
・予算10万では少し少ない。財源が少ないので燦燦
基金からもらえないか

３．その他
・近森病院に新しくできたヘリポートの見学をしたい
との要望が出た　

◎会報、雑誌、広報　
　（発表・古谷　一会員）
１．雑誌委員会
・会長が「ロータリーの友」につい
て、右からでも左からでも読める。
注目する記事の紹介等のＰＲを行
いたい
・今後は「ロータリーの友」発行時にニコニコで雑誌
をＰＲしていく

・社内外へロータリーの活動報告をどのようにすべき
か分からなかったが、会長よりロータリアンの経験
や知識等を「ロータリーの友」へ投稿すればいいの
ではとアドバイスをいただいた

２．ロータリークラブのこういうところが好き
・素晴らしい先輩に数多く出会えた
・出席は義務ではなく権利だと考えることで、気持ち
の持ち方が変わった
・例会を早退する時、会場の出口で必ず回れ右をして、
一例して早退をしていた先輩がいた。自分も見なら
おうと思った
・37歳で入会、最年少で緊張してピリピリしていたが、
大先輩に、同じロータリアンとして気さくに話をして
いただいた
・先輩の行きつけのお店でロータリー価格で飲ませ
てもらった
・入会して、皆さんが本当にロータリを楽しんでいると
感じる
・仕事でストレスがたまっていても、例会や夜間例会
で発散の仕方を知っていて、まさに大人の集まりだ
と思う
・久しぶりに例会に参加しても、いつもの顔ぶれにい
つものように対応してもらえる
・高知クラブの品格のあるところが大好き
・上質な時間を過ごせることに感謝
・転勤族にとって高知ＲＣに入会できることは大きな
意味がある。素晴らしいロータリアンの方と知り合
いになり親しくさせていただくことは大きな財産に
なる
・転勤族同士の親交を深めることができる
・入会当時は出席することにもプレッシャーがあった
が、今では出席し、皆さんと話ができることが楽
しみ
・多くの先輩と話をして、今まで自分の知らなかった
世界を知ることができ、人間的成長と視野を広げる
ことができた
・取り引き先の方も多く、仕事がスムーズに進むことも
多 あ々る
・夜間例会の後など、声をかけていただき、高知の楽
しい夜をご一緒できることが楽しみである
・今後どこに転勤してもロータリーに入会しようと
思う
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● 累 計 額  ［9 月16 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金354,100 円 51,679 円
さんさん

ポリオ 募 金 88,900 円
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創立記念夜間例会
　
◆10月14日のプログラム
　ゲストスピーチ
　龍馬記念館館長　森  健志郎 氏
　「今、何故！！龍馬か？」

ニコニコ箱
松岡　宣明
亥角　政春
森本　征彦

太田　征男

広末　幸彦

南　　範子

結婚記念日を祝っていただきまして、誠にありがとうございます。ニコニコします。
妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
先日の 33会、久しぶりに優勝させていただきました。永久のライバルが欠席のため、のびのびとゴ
ルフを楽しみスコアにつながりました。
高知大丸の太田です。いつも大変お世話になっております。スポーツの秋、食欲の秋、そして全従
セールの秋がまたまたやってまいりました。各テーブルに配付させていただいておりますので、お
荷物ですがお持ち帰りいただければ幸いです。お買い物は大丸で！ご来店を心よりお待ちしており
ます。
秋空のもと、ラララ音楽祭が開かれました。本当にいい風が吹いていい音楽、いいビール（アサヒ）、
小山さん、元気かな。昼から少し飲み過ぎました。吉澤幹事、ご苦労様でした。
安藤さん、月見団子ごちそうさまでした。テーブルで残った分、職場に持ち帰り、職員と再びおい
しくいただきました。カロリーオーバーになりましたが、お礼を込めてニコニコします。

総数

　9月　2日

 （-8）93 55 17 13 80.00

（-11）93 51 7 24 91.46

　9月16日

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高 知 R C 　　10月		7日　創立夜間例会（三）	 高知東RC 　　10月		8日　創立夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　10月		9日　職場例会（阪）	 高知東RC 　　10月15日　職場例会（阪）
	 高知中央RC 　　10月16日　夜間例会（城）	 高 知 R C 　　10月21日　職場例会（三）
	 高知東RC 　　10月22日　ロータリー休日（阪）	 高知ロイヤルRC 　　10月28日　ロータリー休日（旭）
	 高知西RC 　　10月31日　ロータリー休日（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル


